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☆春季総体＆煌奏祭を終えて（各部代表のコメント③）

「団体戦は目標を達成することができなかったけれど、自分たちら
しく元気よくプレーできました。３日間喜びも悔しさも一緒に感じ、
いろいろなことを学べました。このことを活かして来年こそは団体
戦で北信越への切符をつかんで欲しいです。がんばれ !!」
（石倉未優 卓球部・女子主将）

「喜びも悔しさもここまで全員で頑張ってきた証拠です。これから
も１６人全員でそれぞれの目標を掴むために前向いて頑張っていき
ましょう。」（卓球部顧問）

「この大会、各自が優勝、上位大会出場、自己ベストの更新などの
目標を持って挑みました。特に３年生の走ったり、跳んだり、投げ
たりする姿は気迫に満ちあふれていました。思い通りの結果が出た
人も出なかった人も最後には笑って終われました。２年生、いよい
よ最後の１年です。あっっっという間に過ぎるので後悔のないよう
全力で過ごしてください。１年生、まだまだ始まったばかりです。
上級生に追いつき追い越す勢いで頑張ってください。最後になりま
すが応援してくださった皆さん、わざわざ会場まで駆けつけてくだ
さったみなさん、本当にありがとうございました。」
（神谷京吾 陸上競技部主将）

「総体お疲れ様でした。特に３年生は熱い想いが伝わる走りを見せ
てくれ、全員が一丸となって戦った素晴らしい大会だったと思いま
す。感動しました !１，２年生は、伝統を受け継ぎながらも、自分
たちの新しい伝統を作っていきましょう !」（陸上競技部顧問）

「私達サッカー部はベスト４を目標にしてきましたが、残念ながら
達成することはできませんでした。しかし、後輩たちに残せたもの
があったので自分たちには悔いは無いです。３年間サッカー部で学
んだ礼儀や粘り強さだったりを今後の未来に生かしていきます。
大高サッカー部は私の誇りです。」（岡田岳大サッカー部主将）

「私は３年間テニス部で活動してきて最後の大会で全てを出し切れ
たのでよかったです。今までお世話になった佐藤先生、西脇先生に
感謝して、テニス部で学んだ技術面以外のこともこれから活かして
いきます。」（尾崎宇哉 テニス部主将）

｢最後の大会は、様々な面で皆の成長が感じられた大会でした。こ
れまでに培った力に自信を持って今後に活かしていってください。｣
（テニス部顧問）

担任の先生方は、必要部分を読み聞かせ、しばらく教室掲示して下さい。


